



Visita a la Diputación de Jaén

Isabel Rodríguez: “En los próximos días, publicaremos la nueva convocatoria del Fondo Social Europeo que contará con un total de 300 millones de euros”

- El Ministerio de Política Territorial doblará la cuantía de esta convocatoria pasando de 184 millones de euros a 300 millones de euros.
- La ministra ha puesto en valor el compromiso del Gobierno de España con las políticas de formación para encontrar un empleo de calidad.

Madrid, 24 de marzo de 2023.- La ministra de Política Territorial y Portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha anunciado hoy la próxima convocatoria del Fondo Social Europeo, perteneciente al Ministerio de Política Territorial, y que irá dirigida a la formación de las entidades locales, donde ha destacado “que contará con una inversión plurianual de 300 millones de euros”, poniendo en valor la apuesta del Gobierno de España por “las políticas de formación en nuestro país”.

“El Ministerio de Política Territorial ya está mirando al futuro. La decisión de este Ministerio es doblar la cuantía y en esta convocatoria estará dotada de 300 millones de euros. Por tanto, apostamos por convocatorias más claras, que aporten certidumbre a los destinatarios y que refuercen el sistema de costes simplificados”.

Isabel Rodríguez, que ha viajado hoy a Jaén, para mantener un encuentro con el presidente de la Diputación, Paco Reyes, ha puesto en valor el trabajo de la Diputación en estos años destacando el “compromiso y la lealtad” de esta institución durante este último periodo. A su vez, ha destacado el trabajo de la Diputación con la provincia donde “habéis llegado a todos los municipios. Habéis hecho un gran trabajo”.



Fortalecer la cohesión territorial

Isabel Rodríguez ha destacado “que esta nueva convocatoria apostamos por las regiones que han tenido menos oportunidades”, como son Andalucía, Castilla-La Mancha, Extremadura, Ceuta y Melilla, donde se van a mejorar las condiciones financieras.

En anteriores convocatorias, las CCAA tenían que sufragar el 20% de los costes de los programas formativos. Ahora, tendrán que financiar únicamente el 15% de los costes.

A su vez, las ayudas se distribuirán a través de una concurrencia competitiva en las que podrán participar todas las entidades locales de más de 20.000 habitantes.

Características de esta nueva convocatoria

Desde el Ministerio de Política Territorial se va a valorar a los colectivos vulnerables apostando por dar oportunidades a toda la ciudadanía. Por tanto, algunos de los requisitos serán:

- Dar oportunidades a los colectivos más alejados del mercado laboral.
- Formación para desempleados de larga duración.
- Oportunidades para las mujeres.
- Formación que se adapte a zonas rurales.

En esta convocatoria, por primera vez, se financiarán las tutorías personalizadas, se incluirán acciones complementarias específicas encaminadas a la preparación de entrevistas de selección e intermediación laboral y se van a fomentar jornadas de activación e información en materia de empleo.

Proyectos Digitalización EELL y Diputaciones

Para finalizar, Isabel Rodríguez ha puesto en valor el trabajo que se está haciendo por parte de los Ayuntamientos y Diputaciones para poner en marcha las ayudas para la digitalización, provenientes de los Fondos de Recuperación que gestiona el Ministerio de Política Territorial.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Pº Castellana, 3. 28071 Madrid
Tfno. 912731105



“La Diputación de Jaén ha presentado proyectos por encima del valor que les corresponde y que estarán dotadas en torno a los 2.3 millones de euros. En torno a 4 millones de euros vendrán a la provincia de Jaén, entre Diputación y Ayuntamientos de más de 50 mil habitantes, para prestar un mejor servicio a la ciudadanía”.

En el marco del Plan de Recuperación, desde el Ministerio de Política Territorial se han concedido ayudas a:

- Ayuntamiento de Jaén:
 - Implantación de un Centro de Ciberseguridad en el Ayuntamiento de Jaén. (376.310,00 euros)
- Ayuntamiento de Linares:
 - Linares+digital: puesta en marcha de un centro de operaciones de ciberseguridad. (42.446,20 euros)
 - Linares+digital: suministro, instalación y migración de una infraestructura hiperconvergente (170,912,50 euros)
 - En total, 213.359,13 euros para el Ayuntamiento de Linares.

Visita al Ayuntamiento de Jaén

Durante la visita a Jaén, la ministra de Política Territorial y Portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha tenido la oportunidad de reunirse con el alcalde de la ciudad, Julio Milán.



Nota de prensa



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Pº Castellana, 3. 28071 Madrid
Tfno. 912731105



Nota de prensa



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Pº Castellana, 3. 28071 Madrid
Tfno. 912731105